

BROADCAST

Dandim 1001/HSU-BLG Salurkan Bantuan Nutrisi Dan Makanan Tambahan Guna Turunkan Stunting

Maskuri - HSU.BROADCAST.CO.ID

Jul 1, 2023 - 12:46



Dandim 1001/HSU-BLG Salurkan Bantuan Nutrisi Dan Makanan Tambahan Guna Turunkan Stunting

Amuntai- Sebagai Bapak asuh anak stunting untuk wilayah kabupaten HSU, Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja. S.Sos, M.I.Pol. salurkan bantuan nutrisi dan makanan tambahan, kegiatan ini berlangsung di Aula Kec. Sei pandan Jl. Kesatuan, Sungai Pandan Hulu, Kec. Sungai Pandan,



Bantuan tersebut merupakan bentuk kepedulian dan perhatian serta dukungan dari TNI AD dalam penanganan terhadap anak Stunting di wilayah Kodim 1001/HSU-Balangan

Dalam sambutannya Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja. S.Sos, M.I.Pol. mengatakan, "dalam rangka mewujudkan Kab. HSU yang lebih maju dan sejahtera Kodim 1001 bersama Pemda Kab. HSU, Stakeholder terkait dan semua komponen masyarakat di wilayah melakukan sebagai akselerasi pembangunan dalam upaya menyelesaikan masalah-masalah yang terjadi di masyarakat salah satunya adalah masalah Stunting"

"Bagi TNI tergelarnya berbagi program ke manunggalan selama ini salah satunya yaitu program BAAS (Bapak Asuh Anak Stunting) itu tidak semata-mata karena TNI memiliki kemampuan dan akses ke berbagai pihak namun penyelenggaraan program kemanunggalan tersebut sudah merupakan wujud komitmen panggilan moral TNI sebagai prajurit yang senantiasa peka terhadap kesulitan rakyat sekelilingnya"

"Diharapkan melalui program Bapak asuh anak stunting semakin banyak yang peduli, maka angka anak stunting khususnya di Kab. HSU akan semakin cepat menurun dan dapat tercapai target Nasional yaitu Prevalensi Stunting di Tahun 2024 sebesar 14% sehingga bangsa Indonesia akan memiliki anak-anak dengan status kesehatan yang lebih baik demi terwujudnya bangsa negara dan masyarakat Indonesia yang lebih kuat dan maju dan sejahtera"

Dengan adanya kegiatan ini semoga Tuhan yang maha kuasa senantiasa memberikan anugerah dan keberhasilan kepada kita sekalian serta memberkati segala apa yang telah kita lakukan dalam meningkatkan taraf kesehatan masyarakat sehingga kita semua mampu melaksanakan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara Indonesia tercinta. (Pendim 1001)